

CDU-Fraktion

Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim

ANTRAG

~~Punkt~~

der Tagesordnung

2.4.15

Vorlage-Nr. 0673 / 2015

Verkehrssituation An der Kirchenpforte

Die Geschwindigkeit in der Straße An der Kirchenpforte wird regelmäßig überschritten. Insbesondere für die Kinder, die die Kindergarteninitiative Spielkiste besuchen, ergeben sich gefährliche Verkehrssituationen.

Wir bitten die Verwaltung, Möglichkeiten aufzuzeigen, wie zum Beispiel durch eine mehrmalige Kennzeichnung auf der Fahrbahn mit Kindersymbol oder auch Verkehrskontrollen die Autofahrer zur Rücksichtnahme angehalten werden können. Möglich wäre auch eine nochmalige Anbringung des Schildes 325.1.

Ebenfalls sollten Maßnahmen aufgezeigt werden, wie das dauerhafte Radfahren entgegen der Einbahnstr. verhindert werden kann.

Ziel soll es sein, den verkehrsberuhigten Bereich auch als solchen deutlicher sichtbar zu machen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU-Fraktion:

Manfred Lippold

Fraktionssprecher